



La Maison Perrine incarne l'élégance du savoir-faire et l'artisanat d'exception. Nos collections de tissus et tapis, conçues à partir de fibres naturelles et de lignes épurées, sont entièrement réalisées à la main. Chacune de nos qualités naît dans notre studio parisien, où la recherche des matières, des couleurs, des textures se conjuguent avec passion. Chaque projet peut inspirer un motif unique, alors tissé à la main sur nos métiers à bras. Nos prototypes se transforment en pièces exclusives, conçues avec nos partenaires pour refléter pleinement leur vision.

Maison Perrine embodies the timeless elegance of craftsmanship and the refinement of exceptional artistry. Our fabrics and rugs emerge from a dialogue between natural materials and minimalist lines, each piece is meticulously handcrafted. Every creation begins in our Parisian studio, where materials, colors, and textures are explored with care and passion. Each project holds the potential to inspire a unique pattern, handwoven on our traditional looms. Our prototypes evolve into exclusive pieces, created in collaboration with our partners to faithfully express their vision.

PERRINE

PARIS

Perrine Rousseau • +33 1 42 23 16 42 • presse@perrineparis.com
www.perrineparis.com

